

最後まで パワー全開 仲間とともに！

9月25日(日)は、素晴らしい青空の下で、第72回秋季大運動会を行うことができました。子どもたちは、かけっこ・リレー・表現・応援で素晴らしい力を発揮しました。

応援では6年生を中心に全校の子どもたちが力を合わせて仲間を応援し、表現ではこれまでの練習の成果を生かして全力で踊りました。子どもたちがパワー全開で競技する姿をたくさんの種目で見ることができました。また、今年は依踊り保存会の方の演奏で依踊りの発表をすることができました。

6年生親子団技では、親子が仲むつまじく競技する姿が印象的でした。我が子の成長をしみじみと感じたことでしょう。

一週間前の台風14号で多くの被害を受けましたが、保護者や地域の方々には、台風後の通学路の清掃、PTA奉仕作業、前日の準備、当日の係、後片付けとたくさんのご協力をいただき、無事運動会を行うことができました。本当にありがとうございました。



10月の主な行事予定

- 3日(月) 委員会活動
- 4日(火) くれよん号巡回日 身体計測(1・2年)
- 5日(水) 身体計測(3・4年)
3校合同宿泊学習児童顔合わせ会(5年)オンライン
- 6日(木) 身体計測(5・6年)
- 7日(金) 国際交流員との交流(2年)
稲刈り(5年)
- 12・13日(水・木) 宿泊学習(5年)
- 14日(金) 国際交流員との交流(4年)
- 17日(月) 代表委員会
- 19日(水) オープンスクール 2・3校時
修学旅行保護者説明会(6年)4校時
学校運営協議会
- 25日(火) 脱穀(5年) クラブ活動
- 27日(木) 庄内・西岳地区就学時健康診断
- 31日(月)~11/18 教育実習開始(3年生を中心に)

運動会が終わり、10月は勉強の秋、実りの秋としたいものです。

運動会後の団長・副団長の感想

【赤団】

団長

(うれしかったこと)

応援合戦の時、みんなが大きな声を出したり振り付けを大きくしてくれたことです。

(団長をして良かったこと)

6年生として、最後の運動会でみんなと楽しく協力できたことです。

副団長

(うれしかったこと)

みんながリーダーの指示を聞いて、素早く行動してくれたのがうれしかったです。

(副団長をして良かったこと)

みんなに指示を出せたことや団結して最後まで運動会ができたことがよかったです。

【白団】

団長

(うれしかったこと)

みんな一生懸命に走っていきれてうれしかった。走っている人をペットボトルや手で応援してくれてうれしかった。

(団長をして良かったこと)

団長をして、みんなを引っ張っていくことが大変だったけど、進んで行動できる力が成長できてよかった。

副団長

(うれしかったこと)

応援で並ぶ時、みんなが早く並んで応援の時間を長くとることができ、とてもうれしかった。

応援している時に、拍手をしてもらったことがうれしかった。

(副団長をして良かったこと)

挨拶、会釈をきちんとしていねいにできるようになってよかった。みんなから「副団長だー。」と言われるようになって、よかったと思います。



開会式 1年 児童代表あいさつ



1・2年「うらめしや☆おばけダンス」



3・4年「依踊り～伝統をつなぐ～」



5・6年「ダンスホール～自分らしくいこう～」